

# 立花生徒会新聞 Signal 通信

でした。ところで、体育大会の入口一ガンは覚えていましたか？今年の入口一ガンは、「お世話になった人たちに感謝をも生涯残る思い出に」としました。今年の体育大会はそれにふさわしい体育大会だったと思います。

ようと思つて注意していく  
さつたので、しっかりと感  
謝をしましょう。

今年の2・3年生男子の  
組体操は、練習の時からた  
くさん怒られ、何人かけが  
人を出ししながらも、よく皆  
耐えたなと思いました。去  
年とは違い大技にたくさん  
挑戦して、練習の時は何度も失敗してきましたが、本番では大技を全て成功させ  
ることができて見ている人  
たちにも感動を与えられた  
のではないなかと思いまし  
た。2・3年生女子のエイ  
サーもたくさん怒られてい  
かりでした。エイサーと関  
係ない服装のことで怒られ  
てしまったりすることもあ  
りました。5分程度の短い  
時間でしたが、来てくださ  
った来賓の方々やお世話に  
なった両親などに感動を与  
えられるように頑張りました。  
た。

最後に来年の体育大会  
は、今年以上の素晴らしい  
ものにできるように、体育  
委員が中心となって全校生  
をひっぱって、立花中学校  
の伝統を受け継いでいく  
ください。

この度、年間スローガンを決まりました。案の作成、及び投票にご力頂きありがとうございました。それから、発表と同時に横断幕も完成しました。この横断幕は去年と同じく、2号館と3号館の間の渡り廊下にはります。2年生は見ることが少ないと思いますが、また機会があれば見てください。そして、年間スローガンが決定したということは1人1人それぞれがこのスローガンを目標に頑張らなければなりません。これは学校ですからたくさんのがんばること・やたくないこと・できないことなどがきことがあります。3年生は受験生です。成績が思うように伸びない、全然上手にならない記録(タイム)が上がらない等、色んなことがあります。思います。そんなときに「いいや」とあきらめなで下さい。あきらめてしまったそで終わってし

テニスコートの横にあるトノ島遺跡周辺をそろじしています。掃除は、2週間に1回のペースなので、いつもたくさんのがみが落ちています。最初の頃はすぐ大変そうだと思っていました。そうしたら、実際にやつて北先生からのメッセージです。「2週間、ありがとうございました。短い期間だったので、話す機会が少しかなかつたのが、残念です。立花中学校のみなさんは、本当に素直でいい子ばかりでした。廊下などで会うと、「おはよう」がいます」「いんにちは」「ようなら」と笑顔で元気にあいさつしてくれてとても嬉しかったです。3年生2年生、1年生それぞれが、自分の目標を持って「これから充実した中学校生活を送ります。

からのおメッセージ

中島先生からのメッセージです。「3週間という短い間でしたが、みんなと一緒に勉強できてとても楽しめたです。2年生と一緒にいる時間が一番長かったけれど、1年生や3年生も気軽に声をかけてくれたり、元気よくあいさつしてくれたりして、たくさん元気をもらいました。これから、みんなは少しずつ大人に近づいてきますが、友達をいっぱい作って、一生懸命に活動をして良かつたと思ったことがいくつあります。

まず1つ目は、地域のみなさんと一緒に協力しながら物事に取り組めることです。私たちは普段、あまり地域のみなさんと関わることが少ないと思います。な

「3つ目は、生活の後に立てる」ことです。自分たちで町を掃除することによって、普段の私たちの生活に自分の身のまわりをきれいにするという面で活かせて、それぞれの美化意識が高まると思うからです。私たちには毎回、真剣に命勉強や部活を頑張って失敗も成功もぜんぶ含めてたくさん思い出を作ってくれた。

Enjoy your school life Thank you very much for all ————— メッセージをいただきました。

砂田先生からのメッセージです。「おかげさまで無事に3週間を終える」と事ができました。最初は、慣れないことばかりで不安だらけでしたが、みんなと話をしたり、授業をする」とでこの方がエネルギーをもらっているような感じになりました。3週間、みんなに支えてもらえたかたちで、楽しく実習することができました。本当にありがとうございました。」といふ所

るうな」などかも知れません。ですが実はとても樂しく掃除をして後悔するようなことは絶対にありません。  
もし、朝に時間がある人がいれば、時間は早いですが、手伝いに来てくれるとうれしいです。

うメッセージをいただきました。

最後に、この3名の先生方は立花中学校の卒業生で、あると同時に、私たちの先輩でもあります。そんな先輩方のメッセージは、心のどこかに留めといてください。そして、学校生活の中で活かしていきましょう。

今月号の新聞は先月号の新聞発行が遅かった為、体育大会が終わってすぐ記事作りに取りかかりました。なので、15日という早い日に発行ができました。来月号の新聞も早く記事に取り掛かり早い日に発行できることを目標に生徒会新聞を作りたいと思います。

(生徒会執行部3年)

## 福寿会の活動

私たち生徒会執行部と美  
化委員会は、第2火曜日と  
第4火曜日に福寿会のみな

みても本当に大変でした。  
でも、毎回掃除し終わつた  
後、すぐやりがいを感じ

ると思つたのです。

いします。

